



Con emotiva ceremonia se cerró celebración de 80° aniversario del Club Aéreo de Angol

El pasado miércoles 30 de octubre se llevó a cabo la ceremonia en el Centro Cultural de Angol en la que se entregaron diversos reconocimientos y que contó con la participación de la OSA

Nanette Andrade

Una sentida ceremonia se llevó a cabo el pasado miércoles 30 de octubre en las instalaciones del Centro Cultural de Angol para conmemorar el 80° aniversario del Club Aéreo de Angol, actividad que puso el broche de oro a una serie de iniciativas que se desplegaron a lo largo de las últimas semanas para relevar esta importante fecha.

El presidente del Club Aéreo, Luis Ulloa Retamal explicó que "con esta ceremonia estamos culminando nuestras actividades que ya llevamos varias en este último tiempo y estamos celebrando junto a autoridades y a nuestros socios para culminar nuestros 80 años que son muy importantes para el Club Aéreo de Angol".

Al hacer el balance de estas 8 décadas de acción dentro de la comuna, Ulloa agregó que "los que iniciaron esto fueron muy importante porque gracias a ellos hoy día

porando lo que ellos nos dejaron en algún tiempo, pero el Club Aéreo hoy día está bien, está creciendo, es una alternativa importante para Malleco, así que por lo tanto queremos que día a día siga creciendo y que siga siendo una entidad de Malleco y de Angol".

Cabe recordar que estas celebraciones partieron con el día cultural, "después hicimos unas competencias internas, un Ride interclubes, después de eso se hicieron los vuelos de los niños, niños más vulnerables que volaron aproximadamente 120 a 150 niños y después de eso hicimos otras actividades que nos pidió la Federación Aérea de Chile y los vuelos populares del 18. Participamos en el Desfile de la Primavera, en el desfile del 18 de septiembre para Angol, el día las Fiestas Patrias", agregó Ulloa.

La oportunidad fue propicia para hacer entrega de diversos reconocimientos. Se reconoció al personal de apoyo del Club por los años de servicio, como es el caso



aproximadamente 25 a 30 años en la institución. "También se reconoció al doctor Fernández por los años que sirvió como médico de la Dirección General de Ae-

y se entregó también al piloto más antiguo con licencia vigente y al presidente con más años en ejercicio en el cuadro de Angol, que es don Víctor Zambra y don Bernar-

una representación de la Orquesta Sinfónica de Angol dirigida por el maestro Jesús Briceño Marín, quienes interpretaron diversas obras musicales que fueron de gran aporte para el momento y para exaltar este acto.

más económica para las pymes".

